



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El 28 de diciembre de 2000 tuvo lugar en la ciudad de Viedma la primera Muestra Artística Universitaria (M.A.U.), con 15 participantes y la concurrencia de unas 500 personas. Los días 28, 29 y 30 de diciembre de 2001 se desarrolló la segunda edición, con 25 participantes y con la concurrencia de 2000 personas aproximadamente durante todo el evento. En diciembre de 2002 el evento fue declarado de interés cultural municipal por el Concejo Deliberante de la ciudad de Viedma, tuvo lugar los días 26, 27, 28 y 29 con 40 participantes y congregando un poco más de 2500 visitantes.

Este año su cuarta edición será el 26, 27 y 28 de diciembre en el Centro Municipal de Cultura de la ciudad de Viedma.

De acuerdo a su propia definición: "El M.A.U. es un grupo de estudiantes de diferentes carreras relacionadas con el arte y la creación, que a partir del año 2000, realiza a fin de año una muestra integral de arte, música, cine y diseño en la ciudad de Viedma, Río Negro. La idea surgió como una manera de aglutinar a los estudiantes universitarios de esa ciudad, residentes en La Plata y Buenos Aires, en su mayoría, generando un proyecto interesante que se relacione con nuestras carreras y ofrecer a la ciudad un evento único en su estilo. Hace algunos años atrás muchos de los que dirigimos ahora el M.A.U. elegimos carreras artísticas o afines con mucha decisión y cierta audacia, pero bastante desconocimiento. Estudiar arte o diseño era visto como una rareza, cuando no con cierto escepticismo. Por eso el M.A.U. es una manera de acercar a los estudiantes secundarios, sobre todo aquellos que cursan el último año y están decidiendo su futuro, al mando de la creación artística, abrirles el panorama de elección.

No nos auspicia ningún político ni nada parecido y la idea no es lucrar con esto, una de las premisas que todavía se mantienen es que la entrada sea gratis, sino simplemente mostrarles a nuestra gente algo de lo que hacemos en nuestras carreras, lejos de casa y con mucho esfuerzo de todos.

Como no queremos que sea una exposición y nada más lo llamamos "movimiento". Aunque no tengamos reglamentos ni presidentes, nuestro objetivo es lograr una comunicación efectiva y lograr proyectos concretos y mantenernos en contacto, a pesar de las distancias que a veces nos imponen las "grandes ciudades".



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Nuestras carreras tienen, algunas más que otras, una relación más íntima con el arte que cualquier otra. Aunque la palabra arte suene algo pretenciosa, no nos ponemos colorados cuando decimos que somos un movimiento "artístico-Universitario", por que gracias a Dios (y a nuestros padres que nos bancan en muchas ocasiones) la mayoría podemos estar estudiando la carrera que queremos, construyendo ese futuro que soñamos, que no es poco".

Para este año se plantean como principales objetivos la elaboración de un proyecto en común (además del material que cada uno produce en su respectiva carrera), que culminará en la elaboración de un proyecto gráfico, bajo la forma de fanzine o revista. También se está trabajando en la elaboración de una página web que ponga al alcance de todos sus creaciones y además ponga al alcance de los estudiantes toda la información básica pero necesaria para un estudiante: información de las carreras, alojamiento, movilidad, direcciones útiles y demás datos que necesita alguien que viene de lejos.

En la muestra se podrán ver cortos exhibidos en la sala mayor, realizados por los estudiantes de la carrera de imagen y sonido. También se realizará un show con bandas de rock y músicos locales. En los pasillos y salas se podrán observar las muestras de gráficas, cuadros, maquetas y demás obras.

También habrá máquinas con acceso a internet y se podrán ver trabajos en discos compactos y multimedia. Presentando páginas web locales y demás proyectos interactivos creativos. En los parques del centro cultural se realizarán malabares, body art y muchos más. El año pasado se realizó un desfile de modelos, donde los estudiantes de diseño de modas presentaron sus creaciones. El M.A.U. cuenta con un grupo de estudiantes de diseño que se mantiene en constante contacto con el centro, aportando los conocimientos aprendidos en las diversas universidades.

Las manifestaciones culturales han sido siempre valoradas y acompañadas desde la Legislatura de la Provincia de Río Negro, como reconocimiento a la tarea de quienes trabajan para rescatar nuestro acervo cultural, difundirlo y promocionarlo.

Por ello.

AUTOR: Eduardo Rosso



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural, artístico educativo y turístico la Muestra Artística Universitaria que tendrá lugar en el Centro Cultural de la ciudad de Viedma los días 26, 27 y 28 de diciembre de 2003.

Artículo 2°.- De forma.